

双葉郡スポーツ交流大会を開催

7月12日（日）、広野町の広野町中央体育館など3会場で、双葉郡体育協会主催、広野町などの共催で平成27年度双葉郡スポーツ交流大会が開催されました。競技は野球、バレーボール、グラウンド・ゴルフの3種目で、バレーボール、グラウンド・ゴルフの郡内町村対抗戦を行うのは、震災前に行っていた双葉郡総合体育大会以来のことです。野球は8町村全てが参加し、ほかの2種目は4町村ずつ参加して、参加者は晴天の下でそれぞれの競技に汗を流しました。

※関連記事は19ページ



▲選手宣誓をする広野町の石幡美貴さん、坂本拓貴さん、水竹顕二さん



▲野球競技の様子



▲バレーボール競技の様子



▲グラウンド・ゴルフ競技の様子

町制施行75周年記念パークゴルフ大会を開催

7月5日（日）、二ツ沼総合公園で広野町制施行75周年記念パークゴルフ大会を開催しました。町内や避難先から参加した約150人の町民が、競技と感謝祭でゆったりとした休日をお過ごししました。表彰式では多数の商品のなか、第75位には町制施行75周年特別賞としてマウンテンバイクが贈られました。



女子の部



男子の部

上位入賞者

	女子の部	男子の部
優勝	西野 ツマさん	坂本 好司さん
準優勝	薄葉 富枝さん	門馬 貞雄さん
第3位	根本美喜子さん	新妻 常敬さん



▲町制施行75周年記念パークゴルフ大会でプレーを楽しむ参加者

スポーツで集う！ スポーツを楽しむ！

Jリーガーらとサッカーで交流

7月6日（月）、サッカーJリーグ鹿島アントラーズの小笠原満男選手ら「東北人魂を持つJ選手会」の4人が広野町を訪れました。4人は、広野町多目的運動場で広野みかんクラブのサッカー教室に参加し、子どもたちとゲームをするなどサッカーで交流をしました。

※関連記事は18ページ

◀Jリーガーらとサッカーで交流する子どもたち

ひろの健康ウォークを開催

6月28日（日）、広野町保健センターを発着点に、第13回ひろの健康ウォークを開催しました。参加者は、5キロメートルのコースと8キロメートルのコースから自分の体力に合わせて選び、町内を自分のペースで歩きました。

ひろの健康ウォークの様子▶